

Pierre GRAND
Rés Carlitos 1, Entrée 2,
5 ave du président Kennedy,
64000 PAU

à

Monsieur François BAYROU
Maire de Pau
Hôtel de Ville
Place Royale
64000 PAU

Objet : Aménagements BHNS

Monsieur,

Récemment je vous ai adressé un courrier relatif à l'aménagement cyclable au bas de l'avenue Dufau.

Les cyclistes qui souhaitent entrer, entre autre, rue Carnot sont amenés à franchir le nouvel aménagement de l'avenue Alsace Lorraine.

Or précédemment ce carrefour était doté de feux avec un sas pour vélos.

Avec ce nouvel aménagement ce dispositif sécurisant disparaît au profit d'un triangle de priorité.

De plus aucun aménagement cyclable n'existe sur le carrefour remodelé ce qui est pour le moins étonnant car si le Rond-Point de la Commune de Paris réputé dangereux alors que trois voies de circulation demeurent, le carrefour Alsace-Lorraine devient un carrefour extrêmement dangereux alors qu'il ne subsiste plus qu'une voie et là on ne voit pas le partage équitable de la voirie entre tous les usagers notamment cyclistes.

Je me suis permis d'interpeller hier sur ce sujet Monsieur Jean-Paul BRIN à l'occasion de l'inauguration de la nouvelle Tour de contrôle de l'aéroport Pau-Pyrénées.

Une réflexion urgente suivie d'effets s'impose.

Recevez mes sincères salutations.

Pau le 14 février 2019

Copies : M Jean-Paul BRIN
M Arnaud BINDER
Pau à Vélo
DUT